

<http://www.derwesten.de/sport/lokalsport/gladbeck/Schlag-auf-Schlag-id2946211.html>

Golf

Schlag auf Schlag

WE Gladbeck, 05.05.2010, Christoph van Bürk



Gladbeck. Jetzt geht es Schlag auf Schlag. Morgen schlägt die Golferin Caroline Masson bei ihrem zweiten Profiturnier im türkischen Antalya ab - der Auftakt zu einem vollen Terminkalender.

Den hatte die junge Gladbeckerin, die in acht Tagen ihren 21. Geburtstag feiert, bislang auch ohne den Turnierstress der Ladies European Tour. Es ging darum, die Person Caroline Masson bekannt zu machen, Werbung in eigener Sache zu betreiben, Interviewtermine zu absolvieren, Sponsoren zu suchen. „Es hat viele Nebengeräusche gegeben, aber nur ein Turnier“, sagt Vater und Manager Stefan Masson. „Es ist jetzt wichtig, dass Caroline wieder in den Rhythmus findet.“

Seit der Qualifikation für die Profi-Tour im vergangenen Oktober hat die Gladbeckerin lediglich den Auftakt der Serie in Marokko absolviert. Bei ihrer Premiere im bezahlten Golfsport spielte sie sich auf Platz 33 und strich ein Preisgeld von 2300 Euro ein. Ansonsten stand über die Wintermonate viel Fitnessstraining sowie zuletzt ein fünftägiges Trainingslager auf Mallorca, bei dem Masson hauptsächlich an ihrem Schwung gefeilt hat, auf dem Plan. „Sie ist optimistisch und gut in Form, aber wir müssen abwarten, wie sie das ins Turnier bringt“, sagt Stefan Masson.

In der Türkei will sich Caroline Masson weiter in der harten Konkurrenz der professionellen Golf-Damen etablieren. Dort sind von Freitag bis Sonntag drei Runden zu spielen. Nur die besten 60 der rund 120 Starterinnen spielen im letzten Durchgang um die insgesamt 200 000 Euro Preisgeld. Anschließend geht es weiter mit den Ladies German Open in München (13. bis 16. Mai) und dem Pendant in der Slowakei (27. bis 30. Mai), beide Turniere sind mit 330 000 bzw. 350 000 Euro dotiert. Danach sieht der Spielplan der Ladies Tour jeden Monat drei bis vier Turniere vor. Arbeitsalltag für einen Golfprofi eben.